
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0163/2023

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, 14 de febrero de 2023

**APREHENDEN ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A DOS
SUJETOS POR SU PROBABLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE ROBO DE
VEHÍCULO CON VIOLENCIA**

- *La acción es resultado de las actividades del Operativo Argos.*
- *Durante la intervención fueron decomisados dos cuchillos con los que aparentemente se cometió el ilícito.*

Resultado de un alertamiento ciudadano, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos sujetos aparentemente implicados en el delito de robo de vehículo con violencia.

Policías estatales desarrollaban recorridos de seguridad acorde al Operativo Argos, sobre la calle San Martín Caballero, en la colonia San Francisco Tepojaco, en esta demarcación, cuando fueron abordados por una persona quien refirió que momentos antes, dos individuos lo habían despojado de su automóvil y pertenencias.

En su denuncia, también indicó que los sospechosos circulaban más adelante, por lo que con los datos aportados, los oficiales iniciaron un despliegue operativo. Luego de la movilización lograron el aseguramiento de un Chevrolet, tipo Aveo y la aprehensión de los aparentes implicados.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Durante la inspección protocolaria, los efectivos de la SS hallaron entre sus prendas dos cuchillos de aproximadamente 15 centímetros de largo, con los que al parecer cometieron el ilícito.

Después hacer saber el constitutivo del delito y notificar los derechos que la ley confiere, Víctor “N” y Jorge “N” de 30 y 31 años de edad, respectivamente, fueron presentados ante la Fiscalía General de Justicia con sede en Cuautitlán Izcalli, para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.